

# Proyecto de Reparación

El Gobierno del Presidente [Juan Orlando Hernández](#) a través del IDECOAS, beneficia a 50 habitantes con el proyecto de reparación de la Escuela Francisco Solano y el Jardín de Niños Hacia un Futuro Mejor, ubicado en la aldea de San Pedro, municipio de Guajiquiro, departamento de La Paz. La inversión es de dos millones 900 mil lempiras, fondos de un apoyo financiero de la Cooperación Alemana a través del KFW. Con la ejecución del proyecto se generan 15 empleos directos.

